



Messe und Congress Centrum
Halle Münsterland

INFORMATION

29. Januar 2025 / js

DOGLIVE 2025: Ein Paradies für 15.000 Hundeliebhaber

Hundemesse wieder ein voller Erfolg

Münster. Die DOGLIVE 2025 lockte am vergangenen Wochenende rund 15.000 Besucher ins Messe und Congress Centrum Halle Münsterland. Zum 14. Mal begeisterte Münsters Hundemesse und Event Hundefans aus ganz Deutschland und bot auf 16.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche eine Kombination aus Einkaufserlebnis, Showeinlagen und vielfältigen Mitmachaktionen für Hunde und ihre Halter. Die DOGLIVE hat sich somit erneut als Jahres-Höhepunkt für die Hundeszene etabliert.

Leonie Heinrichs, Projektleiterin der DOGLIVE, zeigte sich begeistert von der Resonanz: „Die Vielfalt an Angeboten und das abwechslungsreiche Rahmenprogramm kamen bei den Hundefans hervorragend an. Wir sind stolz darauf, in Münster eine so lebendige und inspirierende Veranstaltung für alle Hundebegeisterten zu bieten und eine Plattform für den Austausch rund um das Thema Hund zu schaffen.“

Camp Canis – Das neue Highlight der DOGLIVE

Ein besonderes Highlight der DOGLIVE 2025 war der Anbieter Camp Canis, der Outdoor-Abenteuer-Events für Mensch-Hund-Teams organisiert. Auf einem in der Messehalle eigens errichteten Sandboden-Parcours erhielten Besucher einen ersten Eindruck von den anspruchsvollen Hindernis- und Geschicklichkeitsaufgaben, die bei Camp-Canis-Events bewältigt werden. Diese innovativen Events fördern sowohl die körperlichen als auch die geistigen Fähigkeiten der Hunde und bieten spannende Herausforderungen für Mensch und Tier.

Einkufen, Mitmachen, Lernen und Staunen

Besucher mit Hund kamen bei zahlreichen Mitmachaktionen auf ihre Kosten: Ob Hundesportarten wie Treibball, Rally Obedience oder Hoopers – hier war für jeden etwas dabei. Der Parcours für Lastenfahrräder, durch dessen Kurven die Vierbeiner geschickt manövriert werden konnten, erfreute sich besonderer Beliebtheit. Ein weiterer Publikumsmagnet war die Hunderennbahn, auf der Hunde verschiedener Rassen ihre Schnelligkeit unter Beweis stellen konnten.

Wissbegierige Besucher erhielten zudem wertvolle Einblicke in Themen wie Erziehung, Verhalten und Gesundheit. Renommierte Experten wie André Vogt und Eva Birkenholz, bekannt aus der TV-Sendung „Der Welpentrainer“, teilten ihr Wissen bei Vorträgen und Workshops. Auch die Präsentation zwölf verschiedener Hunderassen – darunter Pudel, Chebo und Windhund – stieß auf großen Anklang.

Hochauflösende Bildmotive zu dieser Pressemitteilung können Sie in unserem Presse-Forum unter www.mcc-halle-muensterland.de/presse/ herunterladen.

Pressekontakt: Birgit Koch, Leitung Marketing und Kommunikation, Mail: presse@mcc-halle.-muensterland.de

Die DOGLIVE Gala

Der krönende Abschluss des ersten Messtages war die DOGLIVE Gala, Deutschlands größte Hundeshow. Hier traten Prominente und Profis aus der Hundeszene auf. Ein besonderes Highlight war der Auftritt des RTL-Supertalent-Gewinners Lukas Pratschker mit seinem neuen Hund Bowie. Das Publikum erinnerte sich dabei an seinen legendären Hund Falco, der 2024 auf der Gala seinen Abschiedsauftritt hatte.

Weitere Informationen und Impressionen finden Sie auf www.doglive.de.